



12 juin 2019. Communiqué de presse suite au discours de politique générale du Premier Ministre.

Paris, le 12 juin 2019

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le sport absent du discours du Premier Ministre

Dans son discours de politique générale, le Premier Ministre a passé en revue tous les champs de l'action publique et l'ensemble des futurs projets gouvernementaux.

Je regrette amèrement qu'à aucun moment le sport n'ait été mentionné. Le voilà devenu grand oublié de ce qui a été annoncé comme l'acte II du quinquennat, dont la préparation des JO de Paris 2024 semblait faire partie.

Le Premier Ministre a précisé que la baisse des impôts contraindra le Gouvernement à «faire des choix pour contenir nos dépenses publiques», sans apporter de précisions complémentaires.

Devons-nous en conclure que le sport fera partie des domaines fortement impactés par les prochaines coupes budgétaires ?

S'il en était ainsi, l'héritage olympique (à construire avant 2024) s'en trouverait fortement compromis, ainsi que la mise en place annoncée de la rénovation de notre modèle sportif.

Nous attendons d'être rapidement rassurés sur ce point.

Jean-Jacques LOZACH
Sénateur de la Creuse
Rapporteur pour avis du budget des Sports